

** (社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府**
キッズ巡回サッカー教室



すみよし愛児園(甲府市)



2012年6月8日金曜日開催



サッカー教室ありがとうございました。
参加でき、とても楽しかったです。
私が一番嬉しかったのは、いつもあまりサッカーをしない
子たちが、何回も「サッカー楽しかったね」と言いに来
てくれたことです。

子どもたちと、また楽しんでいきたいと思います。

中沢保育士より



すみよし愛児園のみんな、元気になっていますか??みんなは上手にボールを使うことが出来まし
たね。普段からサッカーを楽しんでいるのが分かりました。人数集まりでは、みんなだけ早く集ま
ることが出来たね。アクションキャッチでは、みんながチャレンジを何回もした成果が出ていまし
たね。サッカー好きのお友達が多く、ドリブルやボールタッチがとても上手で、ゲームでもみんな
が上手にドリブルを使いシュートを決めた姿は素晴らしかったです。これからも、仲良く遊び、
いっぱい御飯を食べて下さい。また、いつの日か会いましょう\(^o^)/

ねすみコーチ*。(●^o^●)



YFAが目指すもの***☆遊びやスポーツを通して、子どもたちの人間性や社会性を育む環境をつくり、
同時にコミュニティづくりやネットワークづくりを行いながら、スポーツの底辺の拡大を図ります。
また将来山梨のサッカーは日本のトップレベルの実力を備えるべく一貫指導体制を整備しV F甲府と
協働して「地域に根差したスポーツ文化の構築」を目指します☆ ** (社) 山梨県サッカー協会**